
Herr Meeser bittet um eine Auskunft dazu, ob es wirklich erforderlich sei, die vorhandenen PVC-Leitungen 

zu ersetzen. 

Herr Breuer stellt klar, dass die Leitungen nicht nur ausgetauscht würden, weil sie wirtschaftlich 

abgeschrieben seien, sondern auch, weil es in den letzten Jahren vermehrt zu Rohrbrüchen gekommen 

sei. 

Nachfolgend lässt Vorsitzender Liene über den Beschlussvorschlag abstimmen. 

        


